Automarkt

Drei Teams des MSC auf dem Podest

startete in die zweite Saisonhälfte. Neben den Dauerstare46 325), Alexander Brauer

Deutschlands älteste Breiten- den BMW 325i mit Arne Rossportrennserie am Nürburg- tock. Lachmayer fuhr den Start ring, die Rundstrecken-Chal- und konnte das Auto auf einem lenge-Nürburgring, kurz RCN, guten 7. Platz von 17 Teilnehmern an Arne Rostock übergeben. Auf dem Renault Clio fuhr tern Michael Lachmayer (BMW Alexander Brauer den ersten Stint. Zur Rennhälfte übergab (Renault Clio Cup) und Kevin er als 3. Platzierter von 13 Teil-Wolters (VW Golf-3) nahm Lars nehmern in der Klasse an sei-Langenbach (Citroen Saxo) teil. nen Partner Jörg Chmiela, Ke-

Nürburg/Wahlscheid. Michael Lachmayer teilte sich vin Wolters, Führender der RCN-Nachwuchswertung errang den 5. Klassensieg in Folge. Lars Langenbach erreichte bei der RCN-Light den 2. Platz in seiner Klasse. Für Infos rund um den Motorsport eignet sich am ersten Donnerstag im Monat ab 20 Uhr im Restaurant "Aueler Hof" in Wahlscheid stattfindende Clubabend sehr gut. www.msc-wahlscheid.de